

en attendant la solution de cette importante question, le dit Bureau soit prié d'augmenter, d'une manière substantielle, le chiffre des allocations accordées aux différentes maisons de refuge, aux hospices et autres institutions de ce genre; de recommander de plus que le Bureau des Commissaires soit prié de pourvoir à ce que les postes de police, qui seront construits à l'avenir, soient pourvus d'une salle spéciale, destinée à abriter les indigents pendant la nuit.

Ajournement.

A. CHEVALIER,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re MONTREAL AGRANDI

Compte rendu de l'assemblée du 15 décembre.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Clément, Gauvin, Leclaire, Tétreau, Dubeau, Boyd, Mayrand, O'Connell, Dandurand.

Sur la proposition de M. l'échevin L. A. Lapointe, il est

Résolu: Que M. l'échevin Boyd soit nommé président de cette Commission.

En conséquence, M. l'échevin Boyd prend le fauteuil.

1. Soumise et lue copie d'une résolution du Conseil en date du 28 novembre dernier, constituant cette Commission.

Déposée aux archives.

2. Soumises et lues (1) copie d'une lettre en date du 30 novembre 1910, transmise par le Sous-Greffier, en conformité de la résolution ci-dessus, aux autorités municipales de la banlieue, (2) réponses à cette lettre de certaines municipalités.

3. La Commission prend en considération la question du "Montréal-Agrandi" et, après discussion,

M. l'échevin Dandurand propose:

Que toutes les municipalités de la banlieue soient de nouveau invitées à venir rencontrer cette Commission pour étudier avec elle le projet d'une fédération des conseils municipaux.

Et, un débat s'engageant,

M. l'échevin L. A. Lapointe propose en amendement:

Attendu que 15 municipalités seulement ont répondu à la lettre du Sous-Greffier, sur les 31 auxquelles cette lettre a été adressée le 30 novembre dernier;

Attendu que, sur ce nombre de 15, sept municipalités ont refusé de s'aboucher avec votre Commission et que cinq des huit municipalités qui consentent à une entrevue, se déclarent opposées au projet de l'annexion;

Attendu que le défaut de 16 des conseils municipaux de répondre à l'invitation et la teneur des 15 réponses reçues indiquent clairement que le sentiment général des municipalités suburbaines est opposé à tout projet d'annexion ou de fédération des conseils municipaux;

Qu'il soit Résolu:

De faire rapport au Conseil que cette Commission ne croit pas opportun, dans les circonstances, d'étudier, pour le présent, la question du Montréal-Agrandi ou d'une fédération des conseils municipaux.

Cet amendement étant mis au voix, la Commission se partage:

Pour: MM. les échevins Tétreau, L. A. Lapointe, Leclaire, Clément, Mayrand, Dubeau et Gauvin—7.

Contre: MM. les échevins Boyd et Dandurand—2.

Ainsi ledit amendement est affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

J. E. GAUTHIER,
Secrétaire

of refuge, and that, pending the solution of this important question, the said Board be requested to increase, substantially the grants to the different houses of refuge, hospices and other similar institutions; furthermore, to recommend that the Board of Commissioners be requested to see that the police stations, to be erected hereafter be provided with a special hall, intended to shelter destitute persons during the night.

Adjourned.

A. CHEVALIER,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re GREATER MONTREAL

Report of meeting held the 15th. December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Clement, Gauvin, Leclaire, Tétreau, Dubeau, Boyd, Mayrand, O'Connell, Dandurand.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That Ald. Boyd be appointed chairman of this Committee.

1. Submitted and read copy of a resolution from Council dated the 28th November last, appointing this Committee.

Filed of record.

2. Submitted and read (1) copy of a letter dated the 30th November 1910, sent by the City Clerk, in compliance with the above resolution, to the Municipal authorities of the outskirts, (2) replies from certain municipalities.

3. The Committee then considered the question of the "Greater Montreal", and, after discussion, Ald. Dandurand moved

That all the municipalities of the outskirts be again invited to meet with this Committee so as to consider the project of a federation of the municipal Councils.

And, a debate arising.

Ald. L. A. Lapointe, moved in amendment,

Inasmuch as 15 municipalities only have replied to the letter of the Asst. City Clerk, out of the 31 to which said letter was addressed on the 30th November last;

Inasmuch as, out of the said fifteen municipalities, seven have declined to meet your Special Committee, and five of the eight municipalities accepting the invitation, have declared themselves opposed to annexation;

Inasmuch as the fact of 16 municipal councils failing to reply to the letter above referred to and the substance of the 15 replies received clearly show that the general feeling in the suburban municipalities is opposed to all project of annexation or federation of the municipal councils;

Be it Resolved:

That a report be made to Council stating that this Committee have come to the conclusion that it was not advisable, under the circumstances, to study the question of the "Greater Montreal" or the federation of the municipal councils at present.

This amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Ald. Tétreau, L. A. Lapointe, Leclaire, Clement, Mayrand, Dubeau and Gauvin—7.

Nays: Ald. Boyd and Dandurand—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.